
Saludo del Presidente de 
la Comisión de Festejos

Una vez más, y a través de la páginas de este li
bro de Feria enmarcado en las páginas de la revista 
Alacena, me dirijo a los ciudadanos de Alcázar, con 
el único fin de desearles felices Feria y Fiestas y de 
explicar por medio de estas líneas la actuación duran
te todo el año de la Comisión Municipal de Festejos, 
que como es sabido está compuesta, no sólo por con
cejales y representantes de los partidos políticos, 
sino que también integran las mismas representan
tes de asociaciones culturales, centrales sindicales 
y de ciudadanos que desean colaborar con ella.

La Comisión Municipal de Festejos, está traba
jando durante todo el año en la planificación de todos 
los actos populares y festivos que se desarrollan en 
nuestra localidad, y no sólo se limita a programar los 
actos sino que presta su colaboración y esfuerzo para 
el mejor desarrollo de los mismos, no siempre acierta 
pero en líneas generales además del esfuerzo pone 
toda su buena voluntad para tratar que estos actos lle
guen a todos los vecinos de Alcázar.

Este año después de la celebración del Festival 
de Folclore, que pese a la escasa dotación presupues
taria, inferior en un 40 por ciento a la del año 85, se 
ha desarrollado sin desmerecer por su calidad artísti
ca a la de años anteriores, la Comisión ha estado ulti
mando en sesiones maratonianas la programación 
de la Feria, debido al alto costo que en la actualidad 
supone contratar a los artistas considerados de pri
mera línea que sobrepasan la cifra por actuación de

los 3 millones de pesetas, hemos tenido que hacer un 
esfuerzo de imaginación para adecuar la programación 
dentro de los límites presupuestarios volcándonos 
más en los actos populares e infantiles, y tratar de 
complacer a todos los vecinos, en definitiva la progra
mación de Feria ha quedado perfilada y vista para 
sentencia, pues no es a nosotros a quien corresponde 
juzgar sino a los ciudadanos de Alcázar.

No quiero terminar este escrito, sin hacer una 
referencia al presente año que ha sido denominado 
por las Naciones Unidas como Año Internacional de 
la Paz, una palabra que no es potestad de ningún 
partido político, ni bandera de nadie sino de todos, 
con excepción de aquellos que en el mundo tratan 
de desestabilizarla por medio del terrorismo, desgra
ciadamente en nuesro país el terrorismo está golpean
do brutalmente, por medio de la Organización ETA, 
tratando de desestabilizar la democracia y atentando 
contra la Paz, valla mi repulsa contra esta banda de 
asesinos, y a la vez mi deseo de que antes de que 
concluya este año, se cumpla el deseo de las Naciones 
Unidas, y que la Paz reine en todo el mundo. Que esta 
palabra pueda ser empleada para lo que fue creada, y 
no sirva de demagogia barata para nadie.

FELICES FERIA Y FIESTAS.
Conrado Romero Moya
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